
地デジ化でアンテナ＞ケーブル料金
今日で、地デジ化に完全移行しましたね。

まだ、アンテナを建ててなくてケーブルＴＶで見ている方は、

月々の使用料金がかかってきます。

なので、長い目で見れば必ずお得になります。

何年も経ってから、アンテナにするとそれまでの料金がもったいないので

ぜひ考えてみてわ！！！

https://www.e-kit.info/2011/07/24/%e5%9c%b0%e3%83%87%e3%82%b8%e5%8c%96%e3%81%a7%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%ef%bc%9e%e3%82%b1%e3%83%bc%e3%83%96%e3%83%ab%e6%96%99%e9%87%91/

